

CUENTA CON DIVERSAS VÍAS DE INGRESO:

# Universidad Diego Portales da inicio al proceso de Admisión 2024 acreditada con nivel de Excelencia

Comprometida con la formación de profesionales con un alto dominio teórico y práctico, la Universidad Diego Portales iniciará un nuevo proceso de admisión regular el próximo 2 de enero con la Feria del Postulante 2024, en la Biblioteca Nicanor Parra y en la Facultad de Administración y Economía, donde las y los futuros postulantes podrán conocer más sobre las 39 carreras diurnas y vespertinas que actualmente ofrece la institución.

La UDP fue recientemente acreditada por seis años en nivel de Excelencia por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) en todas sus áreas, y ha logrado consolidarse como una de las instituciones de educación superior más importantes a nivel nacional, posicionándose entre las mejores universidades en tres de los rankings internacionales de mayor prestigio, como el Times Higher Education, QS Latin America University Rankings y el Ranking SCImago.

La institución, que se encuentra adscrita a gratuidad, se ha destacado en las últimas cuatro décadas por su constante compromiso con el espacio público a través de diferentes instancias, generando actividades abiertas como la Cátedra Mujeres y Medios, la Cátedra Abierta en Homenaje a Roberto Bolaño, la Cátedra Jorge Huneus Zegers y la Cátedra Norbert Lechner, que permiten a los y las estudiantes vincularse, aprender y reflexionar en torno a destacadas personalidades de Chile y el mundo.

El director general de Admisión UDP, Juan Manuel Solís, destaca que "en la Universidad Diego Portales, los y las estudiantes viven una experiencia intelectual y cultural única. Esta es una institución de excelencia en todos los aspectos, como educación, investigación y formación".

"Hoy en día la UDP es una universidad que busca

La UDP ha sido destacada entre las mejores instituciones de educación superior en Chile y Latinoamérica, convirtiéndose en un plantel de alto prestigio.



La UDP es una institución de excelencia en educación, investigación y formación.



estudiantes que quieren ir un paso más allá, que se quieren desafiar a sí mismos. Es una institución global, con instancias dentro y fuera del país. Nuestros estudiantes tienen la posibilidad de estar en contacto continuo con experiencias internacionales", añade.

Desde 2023, la Universidad Diego Portales comenzó a impartir cuatro nuevas carreras —Administración Pública, Antropología, Bachillerato en Administración y Economía, Cine y Realización Audiovisual— con lo que fortalece su proyecto académico que se distingue por integrar educación de pre y posgrado con investigación e innovación, y que además pone un fuerte foco en vincular los procesos formativos con los desafíos nacionales y globales.

## CÓMO POSTULAR

Actualmente, la Universidad Diego Portales cuenta con diversas vías de ingreso: regular, especial y vespertina. Para la primera, los postulantes que hayan egresado de Enseñanza Media deben realizar la solicitud a través del Asistente de Postulación (disponible en el sitio web del Demre), considerando como criterio principal los resultados de la Prueba de Acceso de Educación Superior (PAES) y las exigencias específicas por carrera. La UDP publicará los resultados de este proceso el próximo martes 16 de enero de 2024, en [www.udp.cl](http://www.udp.cl), a partir de las 12.00 horas.

La admisión especial, por su parte, se basa en méritos distintos o complementarios a

los resultados de la PAES, y pueden postular directamente en la UDP, de manera independiente al Demre. Actualmente, este proceso se encuentra abierto y las exigencias específicas las pueden encontrar en [www.admision.udp.cl](http://www.admision.udp.cl). Destacan entre las diferentes vías de admisión especial: cambio de universidad, Bachillerato Internacional, titulados/as, entre otras.

Sumado a la gratuidad, la

universidad ofrece una serie de becas y beneficios para que estudiantes de pregrado puedan realizar sus estudios. Dentro de estos, se encuentra la Beca Puntaje PAES 2024, dirigida a postulantes con rendimiento destacado en la prueba de acceso, así como la Beca Distinción a las Trayectorias Educativas y la Beca Deportista Destacado, entre otras.

La Universidad Diego Portales forma parte del Cruch y cuenta

con 10 facultades (Ciencias Sociales e Historia, Arquitectura, Arte y Diseño; Comunicación y Letras; Derecho; Administración y Economía; Educación; Ingeniería y Ciencias; Medicina; Psicología; y Salud y Odontología) y 39 carreras (35 diurnas y 4 vespertinas).

Para conocer todas las carreras, ponderaciones y saber más sobre los procesos de admisión ingresa a su sitio web [admision.udp.cl](http://admision.udp.cl) o su Instagram [@admision\\_udp](https://www.instagram.com/admision_udp).